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議会全員協議会 

会議録 

令和４年１１月１８日（金） 午後１時３０分 開会 

────────────────────────────────────── 

○招集月日 令和４年１０月１９日 

○開会日時 令和４年１１月１８日 午後 １時３０分 

○閉会日時 令和４年１１月１８日 午後 １時３５分 

○場  所 七戸町役場議会議事堂 

────────────────────────────────────── 

○出席議員（１５名） 

議 長  １６番 瀬 川 左 一 君    副議長 １５番 盛 田 惠津子 君 

１番 中 野 正 章 君         ２番 山 本 泰 二 君 

       ３番 向中野 幸 八 君         ４番 二ツ森 英 樹 君 

       ５番 小 坂 義 貞 君         ６番 澤 田 公 勇 君 

       ７番 哘   清 悦 君         ８番 岡 村 茂 雄 君 

       ９番 佐々木 寿 夫 君        １０番 附 田 俊 仁 君 

      １１番 田 嶋 輝 雄 君        １３番 田 島 政 義 君 

      １４番 白 石   洋 君 

────────────────────────────────────── 

○欠席議員（１名） 

 １２番 三 上 正 二 君 

────────────────────────────────────── 

○説明のため会議に出席した者の職氏名 

 町     長  小 又   勉 君    副 町 長  高 坂 信 一 君 

 建 設 課 長  鳥谷部   勉 君    建設課長補佐  原 子 慎 也 君 

 

 

○職務のため会議に出席した事務局職員 

 事 務 局 長  澤 山 晶 男 君     事 務 局 次 長  鳥谷部 伸 一 君 

────────────────────────────────────── 

○会議を傍聴した者（０名） 

────────────────────────────────────── 

○案件 

    上北自動車道天間林道路視察について 

────────────────────────────────────── 

○会議の経過 
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                             開会 午後 １時３０分 

 

○議長（瀬川左一君） 皆さん、こんにちは、御苦労様です。 

議員各位には、連日の日程で御多忙のところ、本協議会に出席いただき感謝申し上げます。

ただいまから、議会全員協議会を開催いたします。 

本日の全員協議会は、議長招集により開催することになりましたので御了承願います。 

本日の案件は、上北自動車道天間林道路の開通についてであります。議会としても念願で

ありました上北自動車道が全線開通することとなりましたので、開通を前に現地を視察した

いと思います。 

それでは、本日の日程について、建設課長より説明を願います。 

建設課長。 

○建設課長（鳥谷部勉君） それでは、国道４５号天間林道路開通前視察研修について御説

明申し上げます。 

 お手元の資料を１枚めくっていただきますと、七戸インター、七戸北インターチェンジま

での延長８．３キロメートルが今月２７日、一般開通される見通しでございます。これにつ

いては、総延長２３．７キロメートル、上北自動車道がこれにて全線開通となる見込みでご

ざいます。１枚めくっていただきまして、この上北自動車道の効果について３ページから５

ページまで、こういうことが予想されますよということで期待が込められている道路でござ

います。 

 続きまして本日視察研修のスケジュールでございますが、本全員協議会が終わりましたあ

と、休憩をはさみまして、正面玄関からバスにて５０分ごろ出発して、現地には２時ごろ到

着しての視察となります。まず七戸インターチェンジのところから乗りまして、附田のとこ

ろでございます。新たに造った橋を越えたところで国交省より説明がございます。その後、

国交省で準備していただきましたドローンにて、記念撮影をしたいと考えております。それ

から、北インターチェンジのほうに向かいまして、終点の北インターチェンジのところで再

度、国交省より説明をいただきたいと考えております。国道４号への出口は、まだ工事途中

でございますので、そのまま抜けて出るわけにはいきませんので、そこでＵターンして、帰

りはまた七戸インターチェンジに向かって、ゆっくり走行しながらバスの中から再度見学す

る予定となってございます。時間的には、大体２時ごろからスタートしまして、３時ごろに

は研修を終えたいと考えております。 

 以上でございます。 

○議長（瀬川左一君） 説明が終わりましたので、本日の日程で視察することに御異議あり

ませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（瀬川左一君） 異議がありませんので、本日程で視察することといたします。 

以上で、本日の議会全員協議会を終了いたします。 



 3 

お疲れ様でした。 

 

閉会 午後１時３５分 
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以上の会議録は、事務局長澤山晶男の記載したものであるが、内容に相違ないことを証明

するため、ここに署名する。 

 

 

  令和４年１１月１８日 

 

 

          議 長 


